

Fotos: Chris Koller (2)



## Musiktheater-Halbzeit

Beim Bau des Linzer Musiktheaters an der Blumau ist gerade Halbzeit – und nun geht auch an der Fassade viel weiter, vorerst mit „gebrochenem und gerilltem Beton“, wie Thomas Königstorfer von der

Musiktheatergesellschaft die Platten, die da gerade aufgehängt werden, beschreibt. An der Südwestspitze wird gerade an der Dämmung des Baukörpers gearbeitet. Der Bühnenturm ist bereits voll damit verkleidet. Die Hauptfassade jedoch wird bald mit Naturstein ausgekleidet, nämlich mit römischem Travertin. Am Montag, 30. Mai, wird dann große Halbzeit-Bilanz auf der Baustelle gezogen.



Grüne nimmt bei Spitalsreform Ärzteausbildung in den Regionen unter die Lupe:

# „Wir werden genau hinschauen“

„In der Öffentlichkeit mit dem Leichentuch zu wacheln, ist nicht unsere Art“, erklärt die Grüne Ulrike Schwarz, warum man sich in puncto Spitalsreform kaum zu Wort gemeldet hat. Die Gesundheitssprecherin versichert, bei der Ärzteausbildung in den Regionen und der Akut-Versorgungssicherheit genau hinzuschauen.

„Die Ausbildungssicherheit in den Regionen fordere ich nicht nur ein, sondern möchte ich auch von der Ärztekammer bestätigt haben“, fordert Schwarz.

Grundsätzlich sei man zwar mit den Expertenvorschlägen zur Reform zufrieden, einige Punkte gebe es aber noch, wo man „drüberschauen“ müsste. So zum Beispiel

werde man die Akut- und Basisversorgung im Salzkammergut sowie die dortigen Patienten-Transportmöglichkeiten und den niedergelassenen Bereich genauer unter die Lupe nehmen. „Da ist das Kirchdorfer Modell, wo Fachärzte schon jetzt im Spital und in der eigenen Praxis arbeiten, ein Vorbild“, glaubt die Gesundheitssprecherin.

Zudem will Schwarz jenen Spitälern, deren Vorschläge

schuss abgewiesen wurden oder die noch gar keine eingebracht haben, eine Chance geben. „Auch wenn man in Ried bis zum 31. Mai noch Vorschläge liefern sollte, werden wir sie uns ansehen.“

## Ob der Enns

„Im Lenkungsausschuss passiert parteipolitische Taktiererei“, ärgert sich die grüne Gesundheitssprecherin Ulrike Schwarz. Nicht unbedingt die neueste Er-

kenntnis, aber endlich einmal jemand, der die Karten auf den Reform-Tisch legt.

Man kann also gespannt sein, wie es morgen, Montag, weitergeht, wenn sich das Gremium die Linzer

## Parteipolitische Taktiererei

Spitäler vorknöpft. Insbesondere beim AKH – wo gravierende „Operationen“ anstehen – wird man sehen, ob Polit-Hick-Hack oder medizinische Kompetenz überwiegen.

Spitäler vorknöpft. Insbesondere beim AKH – wo gravierende „Operationen“ anstehen – wird man sehen, ob Polit-Hick-Hack oder medizinische Kompetenz überwiegen.

Spitäler vorknöpft. Insbesondere beim AKH – wo gravierende „Operationen“ anstehen – wird man sehen, ob Polit-Hick-Hack oder medizinische Kompetenz überwiegen.



OÖ Spitalsreform

vom politischen Lenkungsausschuss

„Wenn man jetzt die Reform an den Start zurückstellen würde, wäre das unverantwortlich. Damit würde man das gesamte Gesundheitssystem riskieren.“

Foto: Markovsky



Ulrike Schwarz, Grüne

## Schüler aus Oberösterreich tagen bei einem „Jugendparlament“ im Hohen Haus in Wien

In die Rolle von politischen Abgeordneten schlüpfen oberösterreichische Schüler am 26. Mai im Rahmen des „Jugendparlaments“. Bei der von Nationalratspräsidentin Barbara Prammer ins Leben gerufenen Aktion bekommen rund 90 Jugendliche zwei Mal pro Jahr die Chance, Einblicke in die Entstehung von Gesetzen zu bekommen. Diesmal beschäftigen sich die aus Kremsmünster, Linz, Vöcklabruck und Wels stammenden Teilnehmer mit Bedeutung und Sinn von Demokratie.